



COSEDE presente en Cotopaxi



El 28 de junio del año en curso, la Corporación del Seguro de Depósitos, Fondo de Liquidez y Fondos de Seguros Privados, COSEDE, visitó la provincia de Cotopaxi, hogar del coloso volcán que lleva el mismo nombre, para ejecutar el programa COSEDE Territorial.

Héctor González Jara, Gobernador de la Provincia, fue el gentil anfitrión de este importante evento, al cual asistieron jefes y tenientes políticos para conocer y, a su vez, difundir el mensaje de protección financiera para los depositantes de bancos, cooperativas y mutualistas gracias al Seguro de Depósitos.

El evento duró alrededor de una hora, donde Diego Andrade, vocero de la entidad, impartió la charla en la que se explicó el funcionamiento y los beneficios del Seguro de Depósitos, cómo actuar en caso de cierre forzosa de una entidad y recomendaciones para conocer de mejor forma a las entidades financieras.





En Cotopaxi existe más de medio millón de personas que cuentan con un seguro de depósitos que los protege sin necesidad de realizar trámites ni pagar valor alguno.

COSEDE Territorial para la ciudadanía, tiene por objetivo dar a conocer al público en general la gestión que realiza la entidad en beneficio de los ecuatorianos, a través de charlas informativas que tendrán periodicidad mensual en todas las provincias del país.



Para mayor información sobre el tema:

Unidad de Comunicación - UCOM

(02) 396 0340 Ext. 268 / 288

comunicacion@cosede.gob.ec

